

# みなみのひろば

MINAMI no HIROBA

<発行>

南地区コミュニティ・南公民館

連絡先 36-7341

R1.12.5 第426号

## 令和最初の年も残りわずかとなりました

もうすぐクリスマス。早いもので、いよいよ年の瀬の迫る時期になりました。皆様にとって、令和最初の年はどのような年でしたでしょうか。

ところで、今年も全国的に自然災害が多発しました。10月には超大型の台風19号が猛威を振るい、県内をはじめ東日本の広い範囲に甚大な被害をもたらしましたが、幸いにも南地区では大きな被害に見舞われることはありませんでした。

しかしながら、被災各地では復旧作業も滞り、住宅を失った多くの方々が不便な生活を余儀なくされています。被災地の一日も早い復興を願ってやみません。

いずれにしましても、新しい年が皆様にとりまして素晴らしいものとなりますようお祈り申し上げますとともに、今年一年間の南地区コミュニティ及び南公民館への御協力に対しまして、この場をお借りして改めて感謝を申し上げます。

間もなく「令和」最初の年末を迎えます。是非、御家族お揃いで健やかに新年をお迎えいただき、引き続き各行事に元気に御参加くださるようお願いいたします。



優勝は、辻野 秀敏さん(二区町)!



南コミ体育文化部主催

令和元年度 南地区お楽しみ輪投げ大会



11月24日(日)、地域内の高齢者を対象とした「南地区お楽しみ輪投げ大会」が、33人の元気な選手の参加で盛大に開催されました。最高齢は、若い者にはまだまだ負けない83歳。

大会のルールは、各選手が得点を競う個人戦で、ハンデなしの真剣勝負。各組で熱戦が繰り広げられました。

そのような中でも、経験者の方は日頃の練習の成果を十分に発揮し、また、初心者の方も一生懸命がんばりました。

何より、身体を動かしながら、皆さんが和やかに楽しい時間を過ごしていただいたことが一番の成果だったと思います。

大会の結果は、激戦を制した辻野秀敏さん(二区町)が栄えある優勝。1点差で惜しくも準優勝だったのは、手塚美枝子さん(一区町)でした。おめでとうございます!

なお、上位入賞者は次のとおりです。

- 優勝 辻野 秀敏 さん(二区町) 239点
- 準優勝 手塚美枝子 さん(一区町) 238点
- 第3位 渡辺 昭夫 さん(二区町) 235点
- 第4位 神山 勝治 さん(二つ室) 212点
- 第5位 城田トシ子 さん(一区町) 207点

また、表彰式では、参加者全員に賞品が授与されました。

選手の皆さん、大会運営に携わった体育文化部役員の皆さん、大変お疲れさまでした。



▲左から、準優勝手塚さん、優勝辻野さん、第3位渡辺さん

# 参加者募集 南コミ女性部主催 和菓子作り教室

南コミ女性部では、初めての取組として「和菓子作り教室」を開催することとなりました。和菓子の職人さんから教わる本格的な「練り切り」作りに挑戦してみませんか。

当日は、先生の指導のもと、お正月にふさわしい縁起物などをかたどったお菓子を作り、教室終了後には抹茶のお茶会も予定しています。皆さんの御参加をお待ちしています。



- **日時** 令和2年1月25日(土) 午前10時00分～(正午頃終了予定)
- **場所** 南公民館 ● **持ち物** エプロン・三角巾 ● **定員** 20人(先着順)
- **参加費** 1,000円(材料費及びお茶会の参加費)
- **申込み** 12月19日(木) 午前9時から受付を開始します。電話(36-7341)又は窓口で南公民館へ申し込んでください。

※大変申し訳ございませんが、対象は南地区コミュニティ会員世帯のみとなります。

教室で作ったお菓子は自宅にお持ち帰りいただけます。どうぞお楽しみに!

女性部からのお知らせ

「味噌づくり教室」の申し込み、まだ間に合います!

参加希望者は、12月18日(水)までに南公民館(☎36-7341)へお申し込みください。

- **実施日時** 1月12日(日) 9:30～
- **場所** 南公民館 ※詳しくはお問い合わせを!



## 南公民館少年教室

## 「つばめのこ」の移動教室に行ってきました～

南公民館少年教室「つばめのこ」では、11月16日(土)に移動教室を実施し、グリコピアイースト工場と埼玉県環境科学国際センターを見学しました。

グリコピアイースト工場は、多くの人に親しまれている、細長～いあのお菓子の一大生産拠点。大型の機械が続々とプリtt…もとい、あの有名なお菓子を大量にする工程を見学したほか、チョコレートやお菓子にまつわる早押しクイズ大会に参加しました。

また、環境科学国際センターでは、映像を通じて環境破壊が進んだ近未来の地球を疑似体験したほか、各種展示を見ながら環境を守るために取り組むべきことなどを親子で学んできました。

お昼休みには、各家庭の力作ぞろいの弁当で昼食を取り、広い庭園(自然観察ゾーン)でどんぐり拾いなども楽しみました。

当日は館長が晴れ男ぶりを見事に発揮し、日頃の受講生の行いが空に通じたのか、小春日和の絶好の天気にも恵まれ、受講生と家族の皆さんが交流を深めながら楽しく学習をし、学校生活では体験できない良い思い出作りをしていただけたものと思います。

この移動教室を体験して、児童たちが様々なことに興味を持ち、感性豊かな大人に成長してくれることを祈っています。



### ❀南公民館年末年始休館のお知らせ(グラウンド・陶芸室も使用休止となります)

12月29日(日)から翌年1月3日(金)まで、公民館は休館となります。

休館期間中は図書館の業務もお休みとなり、本の貸出しや返却もできませんので、御注意ください。また、12月25日(水)は、大掃除と図書整理のため、図書館を臨時休館とさせていただきます。

### ❀南公民館グラウンド夜間貸出休止のお知らせ

12月25日(水)から翌年3月1日(日)まで、凍結等によるコンディション悪化のため、夜間のグラウンド貸出しを休止とさせていただきます(日中は通常どおりお使いいただけます。)

